

Medienmitteilung vom 21. Juli 2016

Projekt Gemeindezusammenschluss Wädenswil – Schönenberg – Hütten

Die Vernehmlassung bei den Wädenswiler Parteien ist abgeschlossen.

Am 1. Juni 2016 hat der Wädenswiler Stadtrat den Ortsparteien die Entwürfe von Weisung und Zusammenschlussvertrag Wädenswil – Schönenberg - Hütten präsentiert. Er hat sie eingeladen, dazu bis Mitte Juli im Rahmen einer Vernehmlassung Stellung zu nehmen. Die Vernehmlassung ist abgeschlossen. Es sind 7 Stellungnahmen eingegangen. Sie enthalten zahlreiche Anregungen und Fragen.

Jede Frage/Anregung wird so weit möglich beantwortet, oder das Anliegen fliesst in die Weisung oder gar in den Vertrag ein. Alle Stellungnahmen und Fragen sowie die Antworten dazu werden dem Parlament zusammen mit der definitiven Weisung im September vorgelegt. Dann beginnt die Beratung in der gemeinderätlichen Kommission. Dort gibt es Gelegenheit zur Klärung von allenfalls weiterführenden Fragen.

Der Zusammenschluss der drei Gemeinden Wädenswil, Schönenberg und Hütten ist auf 1. Januar 2018 vorgesehen. Am 21. Mai 2017 ist die Volksabstimmung in allen drei Gemeinden geplant. Das Wädenswiler Parlament hat bis im Februar 2017 Zeit für seine Beratung und Empfehlung zuhanden der Wädenswiler Stimmberechtigten.

Für Medienauskünfte steht zur Verfügung:

Philipp Kutter, Stadtpräsident

Tel. 078 641 10 31